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CASSA PER L ASSISTENZA SANITARIA PER IL PERSONALE DEL GRUPPO INTESA 

                             CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 06/06/2006 

La Seduta si è svolta all insegna della massima collaborazione da parte di tutti i nuovi 
Consiglieri. 
Il primo passo è stato la riconferma del Prof. Sosio alla carica di Presidente, a seguito 
dell esperienza maturata e della pregevole qualità del lavoro svolto dal suddetto; lo 
stesso non ha mancato di rimarcare che già dalla prossima seduta del 29.6.06 si 
affronteranno i nodi strutturali, esponendone le linee guida anche nella seduta 
odierna. 
Vice Presidente è stato eletto Fernando Saita, grazie anche al voto del nostro 
rappresentante in consiglio Alfredo Ferrari, che ne ha auspicato una assidua presenza 
presso la Cassa a garanzia del CdA. 
In qualità di Direttore Generale è stato designato Pietro De Sarlo, in sostituzione 
dell ing. Bagnoli, che la nostra Organizzazione ha ritenuto di ringraziare per il lavoro 
ottimamente svolto nei tre anni di mandato, a dispetto delle gravi difficoltà nelle quali 
ha dovuto operare. 
L ing. De Sarlo ( di nomina Banca Intesa) si presenta con ottime credenziali e, tra 
l altro, cinque anni di esperienza presso le Poste Italiane. 
Il nostro rappresentante chiede, con una mozione, l istituzione di un Comitato 
Esecutivo, come peraltro previsto dall art.23 dello Statuto, od, in subordine, la 
formazione di commissioni consiliari su argomenti mirati ( finanza-norme operative e 
quant altro attiene a regole organizzative). 
Alfredo Ferrari chiede, oltre a ciò, l acquisizione agli Atti di un parere legale in 
merito alla fattibilità di un prelievo dagli investimenti  patrimoniali delle ex casse , 
al fine di ripianare il disavanzo di novemilioni di euro; essendo, infatti, questo 
problema compito precipuo del CdA che sarà chiamato ad esprimersi in merito con 
voto palese. 
Pur sottolineando il discreto funzionamento della  Cassa Sanitaria ( intercorrono 
mediamente 30gg tra richiesta di rimborso e liquidazione) non possiamo non dolerci 
del disavanzo di bilancio  che riteniamo strutturale e che può essere risolto solo 
attraverso un riequilibrio della copertura finanziaria. 
Alla luce di quanto esposto l Azienda ha commissionato uno screening ad una società 
di revisione contabile al fine di individuare rapide ed efficaci soluzioni. 
Giova ricordare che il 16 giugno p.v. si riunirà la Commissione Tecnica  per l esame 
degli elaborati e sarà , ovviamente, nostra cura intrattenerVi in merito. 
Con l occasione ci permettiamo rivolgere un invito ai colleghi affinchè leggano la 
relazione di bilancio 2005 che  verrà recapitata al domicilio privato. 
Milano, 12 giugno 2006 
Alfredo Ferrari Tel.02/87936071(CdA Cassa Sanitaria)                                   La Segreteria 
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